



**Herbstkonzert.**  
Das Hilfswerk Atzenbrugg lud zum Herbstkonzert ins Schloss Würmla ein. Obmann Wilhelm Kerschbaum durfte die Musikgruppe „The Gobblins“ unter der Leitung von Frau Kietreiber begrüßen, welche irische Musik vom Feinsten bot. Unter den zahlreichen Gästen befanden sich auch Bürgermeister Anton Priesching und Vizebürgermeister Hannes Diemt aus Würmla, Bürgermeister Ferdinand Ziegler und Vizebürgermeister Franz Mandl aus Atzenbrugg sowie geschäftsführender Gemeinderat Alois Gehringer aus Michelhausen.  
*Foto: Privat*

# Benefizmarkt für Nepal

**Hilfsprojekt** | Der Erlös des Katharinenmarktes in Absdorf kommt einer Musterfarm in Nepal zugute. Die Katholische Frauenbewegung sorgte mit Schmuck und Mehlspeisen für Umsatz.

**ABSDORF** | Seelenwärmer für kalte Wintertage, Rosenzucker, ausgefallene Marmeladekompositionen, Honigspezialitäten, bunte Filzhüte, warme Socken, flauschige Schals, schöne Ketten, edle Porzellanmalerei, kreative Christbaumbehänge, Weihnachtslektüre, Fairtrade-Produkte, selbstgemachte Weihnachtsbäckerei und vieles mehr wurde beim Katharinenmarkt angeboten.



Die Katholische Frauenbewegung sorgte mit selbstgebackenen Mehlspeisen und Kaffee für Stärkung.  
*Fotos: Johann Trabauer*

tur.saal an den Verkaufsständen zur Schau gestellt wurde. Mit dem Erlös wird ein kleines Hilfs-



Auch handgemachter Schmuck wurde im pfarr.kultur.saal verkauft.

projekt des österreichischen Prana-Vereins in Shaping, Region Kavre, 60 km östlich von Kath-

mandu (Nepal) unterstützt. Dort soll eine Musterfarm mit regionalen Pflanzensorten entstehen.

## „Land der vielen Wasser“

**Vortrag** | Birgit Weiß präsentierte ihre Reise durch British Guayana im Pfarrheim Würmla.

**WÜRMLA** | Drei Wochen lang bereiste Birgit Weiß British Guayana, was übersetzt so viel heißt wie: „Land der vielen Wasser“.

tet die Energiebedürfnisse des Entwicklungslandes auf. Windräder und Photovoltaik stehen dabei im Vordergrund und diesbezügliche Vorschläge werden an die österreichische Bundesregierung weitergeleitet.

Dieser Vortrag zeigte nicht nur das soziale Umfeld, sondern bot auch einen wunderbaren Überblick über die Natur im Regenwald.

Pfarrer Erich Resch und die Leiterin der katholischen Frauenbewegung Josefine Engelhart luden Birgit Weiß ins Pfarrheim ein, um einen Vortrag über ihre Reise durch das außergewöhnliche Land zu berichten.



Zahlreiche Besucher lauschten dem Projekt von Birgit Weiß (stehend Mitte) darunter auch Pfarrer Erich Resch (stehend li.) und Josefine Engelhart (stehend re.). Anschließend gab es ein Kaffeepauschen.  
*Foto: Altkind*

Ihr Projekt im Regenwald lis-